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2019 ainda não 
acabou, mas o 
Vasco já começa 
a pensar na pró-
xima tempora-
da. Nesta quin-
ta-feira, antes de 

reunião com o Conselho, o 
presidente Alexandre Cam-
pello projetou 2020 e prome-
teu reforços ao clube.

“A temporada começa no 
dia 8, com a apresentação dos 
jogadores. A pré-temporada 
deve ser feita no próprio CT. 
Vários jogadores que foram 

mapeados estão sendo con-
sultados, estamos atrás de 
alguns jogadores. Acho que 
em breve começa a ter algu-
ma notícia de reforços” disse 
o dirigente.

Apesar da promessa de 
contratações, Campello foi 
cauteloso e não quis falar em 
presente. O presidente ainda 
avaliou que Abel Braga, novo 
treinador do Vasco, deve valo-
rizar os atletas da base.

“Não gosto de falar de pre-
sente, mas acho que a gente 
pode ter alguma surpresa sim. 

de ares do treinador foi algo 
normal do esporte.

“Não fiquei decepcionado. 
Já estou há muito tempo no 
futebol para me decepcio-
nar. É natural isso no futebol. 
Acho que ele foi muito impor-
tante para o Vasco” disse.

Luxemburgo foi contrata-
do pelo Vasco no começo do 
último Campeonato Brasilei-
ro, quando a equipe carioca 
somava um ponto em cinco 
jogos. Mais do que salvar o 
Cruz-Maltino do rebaixa-
mento, o treinador levou o 

time à Copa Sul-Americana 
ao terminar a competição na 
12ª colocação.

Com 12 vitórias, 12 empa-
tes e 10 derrotas, Luxa con-
versou com o Vasco para uma 
renovação, mas não chegou a 
um acordo.

O técnico não ficou sequer 
dos dias no mercado e acertou 
com o Palmeiras, que recebeu 
a negativa de Sampaoli. No 
Verdão, onde fará sua quinta 
passagem, Luxemburgo terá 
a missão colocar a equipe na 
rota dos títulos.

Presidente vascaíno projetou a 
temporada de 2020 do clube 

Campello 
comenta 
chegada de 
reforços
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O presidente de Vasco da Gama, Alexandre Campello, prometeu reforços e exaltou o técnico Abel Braga

O Abel é bastante consciente, 
sabedor da situação do clube 
e que gosta de trabalhar com 
a base. A ideia é fazer contra-
tações pontuais e valorizar 
muito os nosso atletas da 
base” concluiu.

Campello nega mágoa 
com Luxemburgo

Dois dias após comunicar 
que não ficaria no Vasco por 
conta de questões salariais, 
Vanderlei foi oficializado 
como treinador do Palmei-
ras. Para o presidente do 
Cruz-Maltino, a rápida troca 

Bruno Henrique fala 
em ‘contrato vitalício’

Alvo de times 
da China, Bruno 
Henrique tratou 
de tranquilizar 
os torcedores 
r ubro-negros 

nesta quinta-feira. O segundo 
melhor jogador do Mundial 
de Clubes disse que faria um 
“contrato vitalício” com o 
Flamengo ao ser perguntado 
sobre seu futuro.

O atacante participou 
do evento Futebol Contra a 
Fome, partida beneficente 
organizada pelos cantores 
Alexandre e Fernando Pires e 
realizada na cidade de Uber-
lândia, em Minas Gerais.

“O Flamengo hoje é minha 
casa. Um time da grandeza do 
Flamengo depois de muitos 
anos voltar a conquistar títu-
los, trouxe o torcedor de volta. 
Foi muito bonito o ano que a 
gente viveu. Por mim, eu fazia 
contratado vitalício e ficava 
para sempre no Flamengo” 
disse ao SporTV.

A declaração do jogador, 
apesar de ter sido animadora 
para os rubro-negros gerou 
uma grande quantidade de 
memes nas redes sociais. 
Isso porque o ex-jogador do 

Flamengo Gustavo Cuellar, 
que viveu grande fase no time 
da Gávea enquanto esteve 
no clube, fez uma declaração 
parecida com a de Bruno 
Henrique enquanto atuava 
com a camisa do Flamengo. 

Pouco tempo depois, o 
volante colombiano deixou 
o Rubro-negro, com certa 
polêmica, para acertar com o 
Al-Hilal, da Arábia Saudita, no 
meio da temporada. O novo 
time de Cuellar, inclusive, foi 
o adversário do Flamengo 
na semi-final do Mundial de 
Clubes, onde o Rubro-Negro 
venceu com dificuldade por 
3 a 1 e se classificou para en-
frentar o Liverpool na final. 
Os torcedores esperam um 
desfecho diferente após a de-
claração de Bruno Henrique.

Com 62 partidas, 35 gols 
marcados e 15 assistências, 
o atacante se consolidou 
como peça fundamental do 
Flamengo e é especulado 
em times da China. O clube 
carioca, inclusive, já trabalha 
com a renovação de seu con-
trato, mas estipulou um valor 
para uma possível venda: 20 
milhões de euros (cerca de R$ 
90 milhões).

Thiaguinho acerta 
com o Botafogo

O Corinthians 
acertou o em-
préstimo de 
T h i a g u i n h o 
ao Botafogo. 
O volante, que  

disputou a Série B do Cam-
peonato Brasileiro pelo Oes-
te neste ano, em 2020 defen-
derá o Alvinegro, a princípio, 
até o fim da temporada.

O Botafogo vai arcar 
com todo o salário de Thia-
guinho e pode lucrar com 
uma eventual venda no fu-
turo apenas devido a ‘taxa 
de vitrine’.

Em abril de 2018, a di-
retoria corintiana efetuou 
a compra de 100% dos di-
reitos do jogador por apro-
ximadamente R$ 2 milhões 
e assinou vínculo com vali-
dade até 2022.

Foram nove jogos pelo 
time paulistas, mais dois 
em 2019, até ser empres-
tado ao Oeste. Na Série B, 
Thiaguinho fez três gols 
em 27 atuações, sendo 26 
como titular.

Com o novo reforço, o 
Glorioso busca ter uma 
temporada melhor do que 
2019, mas não deve fazer 

grandes loucuras financei-
ras no mercado.

O elenco do Botafogo vol-
ta aos treinos no início de 
janeiro e vai realizar a pré-
temporada em Domingos 
Venâncio, no Espírito Santo 
para se preparar para a estreia 
no Campeonato carioca.

Adeus - O Botafogo fechou a 
venda de 70% dos direitos fe-
derativos do zagueiro Lucas 
Pimenta ao Al-Wahda, do 
Catar. O valor da transação 
foi de 400 mil dólares, ou 
pouco mais de 1,6 milhão 
de reais. O jogador embarca 
nesta terça-feira rumo aos 
Emirados Árabes para assi-
nar com o clube.

Com 21 anos, Pimenta 
chegou ao Botafogo antes 
de completar 12 anos. Com 
1,88m de altura, ele se des-
tacou nas divisões de base 
e era o capitão da equipe 
sub-20 alvinegra, se tor-
nando uma promessa. Em 
setembro, o então técnico 
dos profissionais, Eduardo 
Barroca, convidou o jovem 
para treinar com a equipe 
principal, mas ele nunca foi 
relacionado para atuar.

Começa a 
entrega dos 
kits da São 
Silvestre
Nesta sexta-feira, foi dado 
o pontapé inicial na 95ª 
edição da tradicional Cor-
rida Internacional de São 
Silvestre, já que a entrega 
dos kits de participação aos 
cerca de 35 mil inscritos 
foi aberta. Os participan-
tes devem comparecer ao 
Palácio das Convenções 
do Anhembi, Hall Nobre, 
na Zona Norte de São Pau-
lo, localizado na Avenida 
Olavo Fontoura, 1.209, para 
buscar os conjuntos.

A distribuição dos kits 
acontece durante a Expo 
Atleta até a próxima se-
gunda-feira. Os horários, 
porém, diferem: nos dias 
27, 28 e 29 de dezembro, 
das 9h às 20h, e no dia 30 de 
dezembro de 2019, das 9h 
às 16h. Não haverá entrega 
de conjuntos no dia da Pro-
va, conforme regulamento 
da disputa.

Os kits são distribuídos 
por setores/cores e nume-
ral, disponíveis para verifi-
cação no e-mail cadastrado 
no ato da inscrição.

Fluminense 
monitora 
volante 
Henrique

De olho nos 
reforços para 
a  p r ó x i m a 
temporada, 
a diretoria do 
Fluminense 

monitora a situação do 
volante Henrique, que 
defendeu as cores do Cru-
zeiro no ano de 2019. Aos 
34 anos, o capitão da Ra-
posa tem contrato até 31 
de dezembro de 2020, mas 
com a necessidade de rea-
dequação financeira do 
clube mineiro que acabou 
sendo rebaixado para a 
Série B do Campeonato 
Brasileiro no fim da tem-
porada, o futuro do atleta 
segue indefinido.

Neste cenário, o tricolor 
das Laranjeiras aguarda a 
definição da situação do 
jogador para poder fazer 
uma proposta pelo atleta 
para o próximo ano.

Por enquanto não existe 
nenhuma proposta con-
creta do clube ao Cruzeiro 
por Henrique, apenas uma 
sondagem para saber o 
futuro dele.

Mesmo sem uma situa-
ção definida, o nome de 
Henrique agrada à direção 
tricolor. O volante tem 
muita experiência e carre-
ga um currículo de impor-
tantes títulos com a raposa 
e ainda uma participação 
importante na disputa de 
um Mundial de Clubes, 
quando atuava pelo San-
tos. Tanto o presidente 
Mário Bittencourt quanto 
o diretor executivo Paulo 
Angioni são entusiastas do 
futebol do atleta. Consul-
tado, o técnico Odair Hell-
mann deu sinal verde para 
a eventual contratação.

Atualmente, o Flumi-
nense tenta renovar os 
contratos dos volantes Al-
lan e Yuri para 2020. Airton 
foi liberado por não fazer 
parte dos planos.

Bruno Haddad/Cruzeiro

Aos 34 anos, o capitão da Raposa 
tem contrato até dezembro de 2020


